

San Bartolomé felicita a los juveniles del San Bartolomé Club de Fútbol

Escrito por Gabinete de Prensa
Viernes, 06 de Abril de 2018 13:01



El jueves, día 5 de abril, el concejal de deportes del Ayuntamiento de San Bartolomé, Raúl de León acudió a una de las sesiones de entrenamiento de los juveniles del San Bartolomé Club de Fútbol, recientemente proclamados campeones de la Liga Juvenil Preferente de Lanzarote.

En este encuentro el concejal trasladó su felicitación en nombre de toda la Corporación, deseándoles suerte para los playoffs definitivos y que alcancen el tan ansiado ascenso a la División de Honor Juvenil, que sería el culmen a una temporada histórica.

Raúl de León, entregó un obsequio a jugadores y equipo técnico como recordatorio de este gran logro.

Felicidades. San Bartolomé con el deporte.